
grammairec3vt1 

l’article partitif  

1. je mange des huîtres 

2. je bois de la limonade 

3. elle prend du chocolat 

4. je voudrais de l’eau 

 

5. Stefan boit beaucoup de café 

6. il mange trop de bonbons  

7. il achète 4 paquets de chips par 

semaine 

8. il ne boit pas de lait 

9. tu veux un peu d’eau ? 

10. je prends une tranche de jambon 

11. vous avez du thé ? 

12. je ne bois jamais de thé 

13. Stefan déteste le poisson  

14. il n’aime pas les crustacés 

15. il adore le chocolat 

16. il préfère le vin rouge 

verbes au passé composé 

passé composé (har-formen) består av verbet ”ha=avoir” + participet av verbet 

travailler-travaillé; voir-vu; discuter-discuté ; acheter-acheté ; regarder-regardé ; jouer-joué ; faire-fait ; courir-couru 

1. j’ai travaillé toute la nuit 

2. il a chanté à l’église 

3. elle a couru le marathon de Paris 

4. tu as fait tes devoirs ? 

5. vous avez acheté une nouvelle voiture ? 

6. ils ont pris une salade 

7. nous avons regardé un film hier soir 

8. le prof a corrigé les devoirs 

9. qu’est-ce que tu as mangé ce week-end ? 

10. on a voyagé  

11. ils ont joué au handball 

12. elle a gagné le match 

vissa verb, s.k. rörelseverb böjs INTE med ha(AVOIR) utan med verbet VARA 

(ÊTRE): 

je suis parti en France ; tu es allé au cinéma, il est tombé malade, elle est sortie 

hier soir, nous sommes venus en train, vous êtes arrivés en retard, ils sont restés 

à la maison 

dessa verb är : ALLER, VENIR, MONTER, DESCENDRE, RESTER, ENTRER, 

RENTRER, TOMBER, MOURIR, NAÎTRE, ARRIVER, RETOURNER, PARTIR, SORTIR, 

DEVENIR, REVENIR ; titta på huset eller kullen 

samma sak gäller de s.k. reflexiva verben: s’amuser, se coucher, se dépêcher 

je me suis amusé; tu t’es couché tard, elle s’est dépêchée, il s’est lavé, nous nous 

sommes rasés, vous vous êtes dépêché(e, s), ils se sont levés tôt 

VIKTIGT ! Dessa verb böjs då med -E i femininum och -S i plural!!! 
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1. han kom försent 

2. hon gick på bio 

3. vi stannade hemma 

4. de åkte på semester 

5. blev ni sjuka ? 

6. han gick ut på nattklubb 

7. hon blev berömd 

8. gick du upp till sista våningen? 

9. vi åkte tillbaka till Tyskland 

10.när är ni född fröken? 

11.Marie stannade hemma 

12.eleverna kom försent 

13.de kom med presenter 

14.hon gick in genom fönstret 

15.gick ni till fots till skolan? 

16.hur dags gick ni och lade er? 

17.jag sprang i skogen 

18.hon tittade på en film 

19.de köpte kakor 

20.vi har arbetat bra 

21.hon städade 

22.spelade ni pingpong ? 

 

 



1. il est arrivé en retard 

2. elle est allée au cinéma 

3. nous sommes restés à la maison 

4. ils sont partis en vacances 

5. vous êtes tombé(e, s) malade(s) ? 

6. il est sorti en boîte 

7. elle est devenue célèbre 

8. tu es monté au dernier étage ? 

9. nous sommes retournés en Allemagne 

10. quand êtes-vous née mademoiselle ? 

11. Marie est restée à la maison 

12. les élèves sont arrivés en retard 

13. ils sont venus avec des cadeaux 

14. elle est entrée par la fenêtre 

15. vous êtes allés à pied à l’école ? 

16. vous vous êtes couchés à quelle heure ? 

17. j’ai couru dans les bois 

18. elle a regardé un film 

19. ils ont acheté des gâteaux 

20. nous avons bien travaillé 

21. elle a fait le ménage 

22. vous avez joué au ping-pong ? 

 

 



han kom försent il est arrivé en retard 
hon gick på bio elle est allée au cinéma 
vi stannade hemma nous sommes restés à la maison 
de åkte på semester ils sont partis en vacances 

blev ni sjuka ? vous êtes tombé(e, s) malade(s) ? 
han gick ut på nattklubb il est sorti en boîte 
hon blev berömd elle est devenue célèbre 
gick du upp till sista våningen? tu es monté au dernier étage ? 

vi åkte tillbaka till Tyskland nous sommes retournés en 
Allemagne 

när är ni född fröken? quand êtes-vous née 
mademoiselle ? 

Marie stannade hemma Marie est restée à la maison 
eleverna kom försent les élèves sont arrivés en retard 
de kom med presenter ils sont venus avec des cadeaux 
hon gick in genom fönstret elle est entrée par la fenêtre 

gick ni till fots till skolan? vous êtes allés à pied à l’école ? 
hur dags gick ni och lade er? vous vous êtes couchés à quelle 

heure ? 
jag sprang i skogen j’ai couru dans les bois 

hon tittade på en film elle a regardé un film 
de köpte kakor ils ont acheté des gâteaux 
vi har arbetat bra nous avons bien travaillé 
hon städade elle a fait le ménage 

spelade ni pingpong ? vous avez joué au ping-pong ? 
 


